

## 平成22年度川辺高等学校同窓会総会・懇親会の実施報告



平成22年8月7日(土) 18:00~20:30, 川辺町両添の「ひろせ」に於いて川辺高等学校同窓会総会・懇親会が開催された。会に先立って、まず全員起立して亡師・亡友への黙禱を行った。前野政美 (s 30 年卒) 同窓会会長が、募金状況と募金に対するお礼を述べ、さらに母校の現状を説明しながら母校の存続と母校のさらなる活性化を呼びかけた。神田芳文川辺高校校長が学校の現状報告と本日の会への出席に対するお礼を述べた。来賓者の紹介後、霜出勘平 (s 34 年卒) 南九州市市長, 南谷亘英 (s 36 年卒) 東京同窓会監事, 上東書三 (s 36 年卒) 南さつま神戈陵会会長の御三方に一言ずつの挨拶をいただいた。

協議では昨年に引き続き亀甲俊博 (s 47 年卒) 議長を選出した。昨年度の会務報告・決算報告(監査報告を含む)を承認し、22年度の事業計画・予算・創立110周年事業等についても滞りなく満場一致で承認していただいた。閉会のことばは東眞宏 (s 36 年卒) 同窓会副会長に閉めていただいた。先輩方の御協力に事務局としても本当に感謝しています。会の始まる前には例年通り、本校の音楽部員による旧校歌・新校歌・実科女学校校歌・高等女学校校歌も披露してくれた。(11月13日, 110周年記念式典にもお願い中)

懇親会は平成9年卒の上野一三・内門澄香さんの司会で始まり、上之進一（s 63年卒）当番幹事の挨拶の後、椎原耕（s 26年卒）鹿児島同窓会会長の乾杯で開宴となり、迫力のある川辺太鼓で余興が始まった。しばらくの歓談後、菊野光郎（s 16年卒）同窓会顧問よりいただいた5本の焼酎「神戈陵」をかけて、前野同窓会会長とのジャイケンバトルがくりひろげられた。全員による旧校歌・新校歌の斉唱後、今回の出席で若い3名である、永吉隆信（H17年卒）君、二宮勇貴（H17年卒）君、平木場幸士（H21年卒）君に壇上で一言ずつの挨拶をもらい、二宮君には学校へのエールをしてもらった。南谷亘英様の音頭の下全員で万歳三唱をし、来年度の幹事の川原守和（H元年卒）様が最後を締めくくった。（文責；長野守雄）

2010年08月13日 登録